

Dans le journal d'hier, en première page, il est annoncé "deux vandopériens champions du monde à Budapest" et dans l'article en page intérieure cette erreur est réitérée...

... Et bien non, Abdenasser Lamane, champion de France cadet, sélectionné en équipe de France et qui est devenu champion du monde de boxe française, dans la catégorie moins de 60kg, est tomblainois !

Il habite avec ses parents avenue de la Paix à Tomblaine...

Bien sûr, il évolue dans un club vandopérien (dont l'entraîneur est tomblainois), mais ce genre d'erreur est arrivée souvent dans le passé, on se souvient qu'Anne-Sophie Mathis (qui habitait à Tomblaine où elle était employée) quand elle est devenue championne du monde de boxe était annoncée parfois dombasloise (normal : club de Dombasle), soit nancéïenne, soit lorraine, mais jamais tomblainoise... Pierre Huin, récompensé par la Ville de Tomblaine pour ses performances en aviron, parce qu'il habitait Tomblaine en avril 2016, devient champion olympique durant l'été

2016. Et la presse obstinément l'appelait le toulinois, le nancéïen, ou même le maxois ! Le joueur de football professionnel de Nice, Rémi Walter, a été présenté comme originaire d'Essey, car il est né à la clinique d'Essey (!) mais chacun sait qu'il est tomblainois, il a grandi à Tomblaine, ses parents

y habitent, il y revient régulièrement (parfois même pour jouer au foot avec ses copains du quartier)...

Ce n'est pas une gue-guerre de clocher, mais c'est important, car le logo de Tomblaine annonce l'intention d'une politique volontariste : "Tomblaine, Ville jeune, sportive et dynamique".

Un habitant sur trois a moins de 19 ans, or nous ne sommes plus répertoriés en Zone Urbaine Sensible, cette ville réputée délinquante à une époque ne l'est plus. Et pourtant, nous n'avons pas de police municipale, nous n'avons pas de parc-mètres... Nous avons fait le choix d'investir plutôt dans l'Ecole, la Culture, le Sport, le lien social.

Cela mérite d'être dit et reconnu. Pour environ 9600 habitants, nous comptons à Tomblaine 2700 licenciés sportifs, sans compter les licences scolaires très nombreuses également !

Tous les élèves de toutes les classes des écoles élémentaires pratiquent la gymnastique, tous ces élèves

apprennent à nager pendant leur scolarité, bénéficient d'initiation au canoé-kayak, au golf, etc.

Nous avons de nombreux clubs formateurs et de belles performances chaque année. Les plus récentes sont, cette année, celles de Wallis Khiri champion de France de gymnastique élite avenir, Romain

Cavallaro, champion de France espoir de gymnastique, Lucas Voilquin champion de France de boxe thaï (Lucas Voilquin est au club "Boxe thaï tomblainoise" dont le président Yohann Noizette était

champion d'Europe en 2014...), Joe Casale champion du monde de pétanque, après avoir été champion d'Europe, Cloé Munier championne de France de judo, sans compter les exploits de notre triathlète Alban Triponel, de Stephen Fallot en ultra-trails, ou encore de nos basketteuses en nationale 3 !

La jeunesse à Tomblaine fait partie de nos priorités.

BOXE FRANÇAISE

Deux Vandopériens champions du monde à Budapest

>PAGE 12

Est Républicain 29/07/2019

BOXE FRANÇAISE Jeunes

Sumeyye Cakar et Abdenasser Lamane sur le toit du monde

CHAMPIONNATS DU MONDE

Ce week-end, à Budapest

Suite à leurs titres de champions de France cadets décrochés en juin dernier, les deux Vandopériens Sumeyye Cakar et Abdenasser Lamane avaient de nouveau été retenus en sélection tricolore pour disputer les championnats du monde jeunes, ces vendredi et samedi à Budapest. Et la capitale hongroise a souri aux protégés de Ferdi et Abdullah Ozkan.

La première, âgée de 17 ans et déjà championne d'Europe, a ainsi écarté cinq adversaires chez les -70 kg, avec une Serbe pour terminer dans une finale remportée à l'unanimité, pour ajouter un nouveau titre à son palmarès.

Son partenaire de club en a fait de même chez les -60 kg, avec un dernier succès là-aussi



Sumeyye Cakar et Abdenasser Lamane ont rapporté deux nouveaux titres internationaux à Vandœuvre, ce samedi lors des championnats du monde jeunes de Budapest. Photo DR

à l'unanimité des cinq juges en finale contre un opposant italien.

Le fruit d'un travail acharné

et de longue haleine, ces deux jeunes espoirs boxant depuis l'âge de dix et douze ans.

Ad. R.